



Hallo Kids & Teens! Liebe Eltern!

Hier bin ich wieder: Euer Peng, das Maskottchen der Glescher Schüler- und Jungschützen.

Ich kann euch sagen, dass wir wieder ein tolles Jahr zusammen hatten. Beim Schützenfest 2016 waren wir mit unserer Schülerprinzessin Hannah und unserer Jungschützenkönigin Melina in der Majestätenreihe bestens vertreten und hatten mit der langjährigen Jungschützenmeisterin Elfriede Wangler als Schützenkönigin ein schönes Fest.

Nach wie vor trainieren wir jeden 1. und 3. Freitag im Monat mit unserer Infrarot-Anlage (SCATT) das sportliche Schießen und beschäftigen uns mit Spielen, aber auch Planung der nächsten Aktivitäten



Zu diesen Aktivitäten gehörten neben den offiziellen Terminen – wie Schützenfest oder den Bezirksmeisterschaften:

- Fronleichnam zusammen Sägespäne gefärbt und Blumenteppege legt
- Eines der 4 Fenster im Pfarrhaus zum 2. Advent geschmückt



- Unsere erwachsenen Schützen zum Adventskaffee mit frisch gebackenen Waffeln und Heißgetränken versorgt



- Und zum Abschluss des Jahres zum Wintertraum im Phantasialand mit anschließender Weihnachtsfeier im Schützenheim



Das Jahr 2017 hat auch schon mit einem gemeinsamen Ausflug in die „Lachende-Pänz-Arena“ nach Köln gut angefangen.

Nun freuen wir uns auf unser Schützenfest 2017 und wünschen allen Beteiligten viel Spaß, vor allem unserem künftigen Schülerprinzen Karl.

Vielleicht bist DU im nächsten Jahr mit dabei?!

Euer Peng